
 
Protokoll  der 82. Vorstandssitzung  

Sitzungsnummer: 01-2023                 
Sitzungsdatum   : 14.03.2023 
Sitzungsbeginn  : 19.00 Uhr 
Sitzungsende      : 21:20 Uhr                                                                                                                  
Sitzungsort         : Raum gegenüber von Büro 
Anwesende         : Achim Ernst, Rotraut Mägebier, Klaus Edzards, Karen-Tanja Mora,  
                               Bettina Contag,Maria Opper, Bernd Messerschmidt, Theo Hölper 

Entschuldigt:  
 
Tagesordnung:  

1. Genehmigung des Protokolls der 81. Vorstandssitzung vom 06.12.2022 
2. Offene Punkte letzte VS-Sitzung 
3. Eingangsbereich – Zum alten Jugendzentrum 4 – „Aktion Punkt“. Wurden die Änderungen an der Tür 

gemacht? 
4. Ehrenamtstag 2023 (Anmeldeformular, Wie wollen wir uns einbringen, Nächstes Treffen am 11. Mai, 

19:00 Uhr im Junity: Wer nimmt teil? 
5. Fünf-Finger-Treff: Rückblick / Erfahrungsaustausch, Kooperationsvertrag 
6. Projekt „Radfahren gemeinsam neu entdecken“, Status, Weiteres Vorgehen 
7. Ausflug 2023 am 24.06.2023: Offene zu diskutierende Punkte 
8. JHV 25.04.2023, 19:00 Uhr: Planung (Einladung 28.03.2023, Tagesordnung), TOP: Ehrenmitgliedschaft 

Lucia Falk 
9. Selbstwerbung in Gemeindebriefen 
10. Inbetriebnahme neuer PC: Backuplösung, Datenschutz, Regelmäßiger Ionos Import 
11. Sonstiges 
12. Termin nächste Vorstandssitzung               

 
 

Zu Punkt : 
 

1. Das Protokoll der 81. Vorstandssitzung 06.12.2022 wurde genehmigt. 
 

2. a) TOP 11: Schlüsselsituation Büro: Können wir 1-2 weitere Schlüssel der Schließanlage bekommen? 
Klaus konnte Wobau tel. nicht erreichen, deshalb hat er schriftl. angefragt. Antwort steht noch aus. 
Schlüssel für unsere Bürotür können wir selbst besorgen, weil diese Tür nicht zur Schließanlage gehört. 
 
b) TOP 6: Mitgliederzugang Hompage: Achim hat ein Papier entworfen mit Infos über Mitgliederbereich 
im Internet. Er verschickt seinen Entwurf zum Querlesen an alle Vorstandsmitglieder. Danach 
Veröffentlichung auf unserer Homepage. 
 

 c) TOP 8: „Hau§halt:Legal“ weiteres Vorgehen: Kontakt zu Herrn Arens, Bad Nauheim aufnehmen und 
 erfragen wie der Status ist und wie wir kooperieren können. Unser Verein hat nicht die Kapazität selbst 
 aktiv zu werden. (Je nach Ergebnis des Telefonats evtl. Herrn Arens einladen?) 
 
 d) TOP 7: Info Mappe, Status. Achim hat neue Infomappe erstellt. Wird an Vorstand verteilt zum 
 Gegenlesen. Soll dann wieder an neue Mitglieder per E-Mail verschickt und im Mitgliederbereich 
 unserer Homepage zur Verfügung gestellt werden. 
 
 e) TOP 12: Werbeartikel im evangelischen Gemeindebrief Status: (Bettina) Der bereits entworfene Text 
 soll im nächsten Pfarrbrief als Anzeige (kostenpflichtig) erscheinen. 
 

3. Erledigt, siehe Punkt 2 TOP 11 
 

4. Beim Ehrenamtstag am 24.09.2023 wollen wir uns ähnlich wie bei unseren jährlichen Präsentationen 
auf der Kaiserstr. vorstellen. Achim verschickt das Anmeldeformular. Wenn das Vorbereitungstreffen 
datiert ist, treffen wir uns noch einmal zur Vorbesprechung im Weinhaus Röder. (Achim) 

 
5. „Fünffingertreff“ läuft bereits. Rotraud betreut 2 Kinder einmal wöchentlich. 

Es wurde bisher kein Kooperationsvertrag unterschrieben. Die Abwicklung soll wie bei normalen 
Einsätzen über unsere Abrechnungsbögen erfolgen, die sich Rotraud von Zeit zu Zeit unterzeichnen 
lässt. Abrechnung läuft über Sozialkonto. 

 



6. „Radfahren neu entdecken“: Rotraud hat in dieser Woche einen Termin mit den Verantwortlichen. Sie 
informiert dann über das Ergebnis. 

 
7. Die Einladungen für unseren Vereinsausflug müssen kurz nach der JHV (ca. 03.05.2023) verschickt 

werden. Bei der JHV wird nochmals auf den Ausflug hingewiesen und direkte Anmeldung ermöglicht. 
 

8. Die Einladungen zur Jahreshauptversammlung werden vor dem 28.03.2023 per E-Mail bzw. per Post 
verschickt. (Klaus) 
Die Tagesordnung entspricht den früheren Jahreshauptversammlungen. 
Versammlungsleitung und Rückschau: Achim 
Zahlen: Klaus 
Vorschau: Rotraud 
Wahlen: Es wird nur ein Kassenprüfer neu gewählt 
Ehrenmitgliedschaft / Laudatio Lucia Falk: Klaus übergibt Achim „Zahlen / Fakten“ 
Blumen für Lucia und Monika besorgt Maria. 

 
9. Erledigt. Siehe Punkt 2 TOP 12 

 
10. Neuer Büro-PC ist in Betrieb, Backuplösung ist auch in Betrieb. 

Datenschutz ist derzeit noch ein Problem bei Diebstahl. Achim erarbeitet eine Lösung und bespricht 
diese  beim nächsten Bürodiensttreffen. 
Die Daten auf dem alten PC werden von Klaus gesichert. Die Festplatte wird „geputzt“ und der PC wird 
evtl. gegen eine kleine Spende an Frau Holler gegeben. 
Ionos Import (Achim) 
 

11. 1.: Am 22.05.2023 fehlt der Bürodienst. Achim übernimmt. 
2.: Sind unter den neuen Mitgliedern Personen, die man für den Bürodienst werben könnte? Klaus will 
sich kümmern. 
3.: Da unsere Kasse recht gut gefüllt ist, wollen wir an das Internationale Zentrum zwei Spenden über 
jeweils 1000,- Euro machen. Empfänger sollen sein der „Umsontladen“ und „Der runde Tisch“. Beide 
Organisation stehen finanziell schwach da. 
4.: Wenn jemand eine wirklich bedürftige Familie kennt, bitte Adresse an Theo geben. Er hat einen 
Bekannten, der dieser anonym unter die Arme greifen möchte. 
5.: Büro „ausmisten“. (Maria und Rotraud) 
6.: Alte Ordner digitalisieren (Achim) 
7.: Eine sehr erfreuliche Nachricht an den Vorstand: Maria und Klaus werden am 19. Mai 2023 heiraten. 

 
     12. Unsere nächste Vorstandssitzung findet statt am Dienstag den 30.05.2023 um 19:00 Uhr.       
 
 
 

    
 

Friedberg, den15.03.2023                                                  Theo Hölper 

                                                                                                                                              
           Schriftführer 


